

A SU SERVICIO

Un boletín de noticias de la comunidad



Noviembre de 2023

¡Únete a nuestro equipo!

¿Usted o alguien que conoce está buscando empleo? La Ciudad de Ogden tiene una amplia gama de trabajos a tiempo completo y parcial disponibles. ¡Postúlese hoy! ogdencity.com/jobs

¡Obtén un cupón de regalo de golf!

La Navidad se acerca y no hay mejor manera de demostrarle amor a tus jugadores de golf cercanos que regalarles un cupón de regalo. ¡Pasa por Mt Ogden Club House en 1787 Constitution Way, Ogden para obtener un cupón de regalo hoy mismo!

ogdencity.com/mtoggengolf

Detectores de monóxido de carbono con descuento disponibles

Los detectores de monóxido de carbono están disponibles por \$10 en el Edificio Municipal de la Ciudad al presentar un comprobante de residencia en la Ciudad de Ogden.

ogdencity.com/fire

Vivienda Justa

¡Todos están protegidos por la Ley de vivienda justa de 1968!
www.hud.gov/fairhousing

Own in Ogden

Los préstamos de asistencia para el pago inicial de Own in Ogden están disponibles para individuos y propiedades que califiquen.

801-629-8940 - ogdencity.com/OwninOgden

HELP (Programa de Préstamos para el Exterior de la Vivienda)

HELP proporciona préstamos para mejoras en el hogar a bajo interés para proyectos elegibles a todos los ciudadanos calificados en toda la ciudad.

801-629-8940 - ogdencity.com/HELP

Conéctese:

801.629.8000

Web: Ogdencity.com

@OgdenCityUtah

Todo lo que debes saber sobre Christmas Village y el desfile de luz eléctrica navideña de 2023

Christmas Village iluminará los Jardines Municipales de Ogden (353 E 25th Street), en el centro, a partir del 25 de noviembre de 2023, luego del desfile de luz eléctrica navideña. Esta muestra festiva anual de Ogden contará con actividades y entretenimiento hasta el 23 de diciembre de 2023, y las luces estarán encendidas hasta el 1 de enero de 2024.

La aldea: Las cabañas patrocinadas y creadas por la comunidad transformarán el histórico centro en una representación nocturna de la aldea de Santa en el Polo Norte desde las 5:00 p. m. hasta las 10:00 p. m., de domingos a jueves, y desde las 5:00 p. m. hasta la medianoche los viernes y sábados. La temática de este año para las festividades de Christmas Village es "No hay never como Ogden", y los visitantes pueden encontrar un elemento en cada cabaña mientras exploran las exposiciones. Quienes visiten la aldea también pueden votar su cabaña favorita en ogdencity.com/christmasvillage

La maratón de Santa, el desfile de luz eléctrica navideña y la gala de apertura de Christmas Village: Las festividades de Christmas Village comienzan el 25 de noviembre con la maratón de Santa, luego se hará el desfile de luz eléctrica navideña, después, la gala de apertura y terminará con un espectáculo de fuegos artificiales en el Anfiteatro de Ogden. Para obtener más detalles de estos eventos, visita ogdencity.com/christmasvillage.

Entretenimiento y actividades: Habrá entretenimiento en vivo y actividades para los visitantes de Christmas Village hasta el 23 de diciembre. Las presentaciones se realizarán en el escenario del Anfiteatro de Ogden el lunes, miércoles, jueves y sábado. Busca actualizaciones del cronograma de presentaciones en línea o en las redes sociales. Facebook e Instagram: @OgdenAmphitheater. Los artistas interesados pueden enviar un correo a amphitheater@ogdencity.com desde el 1 de octubre o pueden visitar nuestro sitio web.

Santa y señora Claus: Los niños podrán visitar a Santa en su castillo a partir del 26 de noviembre y hasta el 23 de diciembre, de lunes a viernes desde las 6:00 p. m. hasta las 9:00 p. m., y los sábados desde las 5:00 p. m. hasta las 9:00 p. m. La señora Claus brindará recorridos guiados por Christmas Village durante el día para los niños de preescolar. Para programar un recorrido, visita nuestro sitio web.

Desayuno con Santa: Se realizará un evento de desayuno con Santa en la estación ferroviaria de Ogden el 9 de diciembre. Es necesario hacer una reserva para asistir. Realízala en ogdencity.com/christmasvillage.

El tren Mini Expreso Polar, que cuenta con un túnel navideño que brilla en la oscuridad, está situado en la esquina noroeste de los Jardines Municipales. Funcionará de lunes a viernes desde las 6:00 p. m. hasta las 9:00 p. m., y los sábados desde las 5:00 p. m. hasta las 9:00 p. m. Habrá consumiciones disponibles de Hot Chocolate Booth y de The Corner. Visita nuestro sitio web para ver los horarios de apertura.

Apoya al Pueblo Navideño: "La tienda de Santa" se encuentra en la entrada norte de Christmas Village y cuenta con regalos y recuerdos para conmemorar y compartir el espíritu navideño de Christmas Village. Las ganancias de la venta de juguetes, peluches, sudaderas y carteles de Christmas Village ayudarán a financiar nuevas luces y exhibiciones para los próximos años. Las sudaderas oficiales de Christmas Village 2023 están a la venta. Puedes donar en ogdencity.com/christmasvillage

Los invitamos a poner las siguientes etiquetas en las fotografías que se publiquen en las redes sociales:

#OgdensChristmasVillage #TheOgdenLights #25StreetTidings #OtownTradition

Obtén más información sobre los eventos y actividades de Christmas Village en nuestro sitio web o en la página de Facebook de Ogden's Christmas Village. Para obtener información sobre el desfile de luz eléctrica navideña, puedes enviar un correo electrónico a specialevents@ogdencity.com o puedes llamar a 801-629-8548.

ogdencity.com/christmasvillage

Recordatorios de recreación:

¡Muchos deportes abrieron sus inscripciones! Ve cuáles son en línea.

¡Hay oportunidades de trabajo disponibles en la División de Recreación!
Postúlate en ogdencity.com/jobs.

ogdencity.com/Recreation

Noviembre:

- 3 Paseo de arte del primer viernes | Centro, de 6:00 p. m. a 9:00 p. m.
- 11 Día de los Veteranos | Sin demora en la recolección de basura
- 23 Día de Acción de Gracias | Retraso de un día en la recolección de basura
- 25 Desfile de luz eléctrica navideña | Centro, 5:30 p. m.
Gran inauguración de Christmas Village | Jardines Municipales de Ogden, 6:00 p. m.

Diciembre:

- 1 Paseo de arte del primer viernes | Centro, de 6:00 p. m. a 9:00 p. m.
- 25 Navidad | Sin demora en la recolección de basura

Reparaciones de emergencia en el hogar

Hay préstamos disponibles para hogares de bajos ingresos ocupados por sus propietarios para hacer reparaciones inesperadas de emergencia en la vivienda.

801-629-8903

¡Se necesitan voluntarios!

Queremos tu ayuda para que el desfile de luz eléctrica navideña sea increíble. Cada puesto voluntario cumple un rol importante al mantener a nuestro público seguro a lo largo de la ruta del desfile. Los niños menores de 16 no pueden ofrecerse como voluntarios, pero pueden acompañar a un adulto como "ayudantes". Una vez que se llenen todos los cupos, se cerrarán las postulaciones. Los voluntarios recibirán una sudadera de Christmas Village gratuita. Gracias por querer ser parte de esta tradición navideña en Ogden.

ogdencity.givepulse.com/event/259311-Holiday-Electric-Light-Parade-Volunteers

Reuniones públicas - Detalles disponibles en línea

Reuniones del Concejo Municipal

Salas del Concejo | Martes 6 p.m.

Red de senderos de Ogden

Edificio de Obras Públicas (Public Works) | Tercer jueves 4:30 p.m.

Reuniones del Comité Asesor de Artes de la Ciudad de Ogden

Virtual | Segundo martes 8:30 a.m.

Reuniones del Comité Asesor Marshall White

Virtual | Segundo miércoles 4:00 p.m.

Reuniones de la Comisión de Diversidad

Segundo miércoles 4:30 p.m.

Mensaje importante sobre las facturas de servicios públicos

A partir del 1 de noviembre, los servicios públicos de la ciudad de Ogden comenzarán el proceso de dejar de aceptar pagos a través del buzón de Seattle, Washington. De ahora en más, los cheques enviados por correo y desde el banco en línea deberán enviarse a: Ogden City Utilities
2549 Washington Blvd Ste 200
Ogden, UT 84401

- Este cambio es válido solo para pagos de facturas de servicios públicos de la ciudad de Ogden
- Los pagos por giro bancario, en efectivo, con cheques presenciales o con tarjeta de crédito (en línea, por llamada o presencial) no cambiarán
- Aquellos clientes que paguen con cheques bancarios en línea deben actualizar la información del cobrador en el sistema de pago de su factura bancaria para que coincida con el nombre y el domicilio que se mostró previamente. Utilizar un nombre o domicilio distinto al que se muestra en este aviso puede retrasar el procesamiento de su pago.

Elecciones 2023: ¡Asegúrate de inscribirte!

Las elecciones primarias de la ciudad de Ogden han finalizado. Esto redujo la baraja de candidatos postulados para los cargos fundamentales del gobierno de la ciudad. Las elecciones serán el martes 21 de noviembre.

Ahora, los candidatos para el puesto de alcalde son Taylor Knuth y Ben Nadolski. En el distrito 4, los votantes decidirán entre Dave Graf y Steven Van Wagoner para el puesto en el concejo municipal.

Los candidatos para el gran asiento C del concejo municipal son Shaun Myers y Levi Anderson.

El miembro del concejo Richard Hyer también estará en la boleta electoral, ya que es el único candidato para su asiento en representación del distrito 2.

Los votantes pueden participar de las elecciones de manera presencial o por correo. Para aquellos que prefieran enviar su voto por correo, las boletas electorales se enviaron para todos los votantes inscriptos la semana del 31 de octubre. Las boletas electorales enviadas por correo deben tener un matasellos de la oficina de correo de Estados Unidos el día previo o el mismo día de las elecciones.

Para la votación presencial, los centros electorales estarán abiertos desde las 7 a. m. hasta las 8 p. m. el día de las Elecciones en Weber Center y la biblioteca Ogden Valley.

Para obtener información más detallada sobre las elecciones, los candidatos y el proceso de votación, te recomendamos visitar OgdenCity.com/Elections.

A medida que se acerca el día electoral, alentamos a todos los votantes a que hagan oír su voz. Mantente informado, vota y contribuye a la democracia vibrante que define a nuestra comunidad. Para asegurarte de estar inscrito para votar en las elecciones generales del 21 de noviembre, visita vote.utah.gov.

Preparación para emergencias: Almacenamiento de alimentos

El almacenamiento de alimentos y agua es un principio esencial de la preparación y debería ser parte de tu presupuesto mensual. Por dónde comenzar:

Hacer una lista: Evalúa tus necesidades según el tamaño de tu hogar (no olvides incluir a tus mascotas). Determina qué alimentos disfruta tu familia para saber qué buscar cuando vas de compras normalmente.

Hacer un inventario de tu alacena: Mantén áreas organizadas y accesibles para que los artículos no pasen su fecha de caducidad.

Come lo que almacenas y almacena lo que comes

Almacenamiento de distintos alimentos: No almacenes solo alimentos enlatados, deshidratados o congelados en seco. Comienza a construir tu reserva de cereales, legumbres, grasas, aceites, leche en polvo, sal, azúcar o miel y agua. Cuando logres un abastecimiento para seis meses, puedes continuar con alimentos que durarán incluso más tiempo almacenados, de humedad baja y que puedan durar de 20 a 30 años.

Aprende una nueva habilidad: Prueba cosas nuevas como cultivar tus propios alimentos y almacenarlos. Todos tienen necesidades diferentes y pueden hacerlo en distintos niveles. ¡Lo importante es que comiences hoy mismo!

beready.utah.gov